



Pressemitteilung:

Verabschiedung der Berufsfachschulen und Ausbildungsvorbereitung

Am 10. Juli fand am Berufsschulzentrum (BSZ) Radolfzell die feierliche Verabschiedung der Berufsfachschulen und der Klassen der Ausbildungsvorbereitung sowie des „Vorqualifizierungsjahrs Arbeit/Beruf Kooperation Förderschule“ (VABKF) statt. Im Beisein von Klassen- und Fachlehrern sowie Familien und Freunden erhielten die Absolventen ihre Zeugnisse.

Der stellvertretende Schulleiter Michael Janowicz eröffnete die Veranstaltung mit einer eindrucksvollen Rede, in der er die Bedeutung von Flexibilität und einem ganzheitlichen Blick hervorhob. *„Bleiben Sie stets flexibel und verlieren Sie nie den Überblick über das Ganze“*, betonte Janowicz und gab den Absolventen wertvolle Tipps für ihre zukünftige Orientierung. Schulleiter Markus Zähringer warnte in seiner Ansprache vor den Gefahren von Fake-News in den sozialen Medien und appellierte an die Schüler, stets wahrhaftig zu kommunizieren und konstruktiv-kritisch zu sein. *„In einer Welt voller Fake-News ist es schwieriger denn je, Wahrheit von Lüge zu unterscheiden. Bleiben Sie immer kritisch und kommunizieren sie ehrlich“*, forderte Zähringer die jungen Erwachsenen auf.

Die Veranstaltung wurde durch Reden der Schüler, witzige Klassenfilme und Geschenkübergaben abgerundet. Besonders die humorvollen Kurzfilme und die musikalische Untermalung durch die Lehrerband verliehen dem Tag eine festliche und zugleich lockere Atmosphäre.

Die Schulleitung gratulierte den Schülern herzlich zu ihren Erfolgen und dankte den Eltern und Lehrern für ihre kontinuierliche Unterstützung und Begleitung. *„Herzlichen Glückwunsch an unsere Absolventen! Ihr habt Großes geleistet. Ein besonderer Dank gilt auch den Eltern und Lehrern, die stets unterstützend zur Seite standen,“* so Zähringer abschließend.

Informationen zu den Fotos:

- Alle Abgebildeten sind mit der Veröffentlichung einverstanden
- Fotos: Arne Keller (BSZ)
- Dateien → siehe Anlage